

Liebe Eltern der Andreas-Schule,

weltweit produzieren wir immer mehr Verpackungsabfälle aus Kunststoff. Durch diese Entwicklung treiben laut dem Umweltbundesamt mittlerweile Plastikmüllpartikel auf der Meeresoberfläche, die sich teils in Plastikstrudeln ansammeln, die in etwa 4-mal die Fläche von Deutschland besitzen. Die Auswirkungen sind nicht nur in der Tierwelt zu spüren, sondern auch wir Menschen leiden unter diesen Umständen, da sie beispielsweise unseren Hormonspiegel stören und dadurch verschiedene Krankheiten auslösen können.

Wir alle benutzen Kunststoffprodukte. Durch unser Verhalten und unseren Konsum verursacht jede/r einzelne Bundesbürger/in rund 38 kg Plastikabfälle im Jahr.

Auch im Schulbetrieb konsumieren wir Kunststoffprodukte: Angefangen beim Einkauf bis hin zu Unterrichtsmaterialien und Verpackungen von Lebensmitteln. Deshalb möchten wir gerne am Freitag, den **10.10.2025**, einen Beitrag zur Abfallreduzierung leisten und am **PlastikFREitag** im Rahmen des Projektes „Klimaschutz konkret in Korschenbroich“ teilnehmen. Der PlastikFREitag soll der Motivation zum umweltfreundlichen Nutzungsverhalten dienen.

An diesem Tag führen wir verschiedene Aktionen rund um das Thema Plastik durch. Ziel der Aktion ist es, Plastik einzusparen und gleichzeitig das Bewusstsein für dieses Thema bei den Kindern sowie dem Pädagogischen Team zu stärken.

Wir **bitten Sie**, ihrem Kind am 10.10.2025 **keine Kunststoffmaterialien** in Form von z.B. Essensverpackungen mitzugeben. Es geht vor allem um Einwegmüll/-verpackungen, eine oft genutzte Brotdose aus Kunststoff oder die wieder befüllbare Trinkflasche sind damit nicht gemeint, sondern herzlich willkommen. Vielleicht kann diese Aktion eine Anregung für Sie sein, langfristig über kunststoffärmere Verpackung nachzudenken?

Wir bedanken uns sehr herzlich für Ihre Mithilfe!

Das Klimateam der Andreas-Schule